
 

 

 

ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL) 

Codice Fiscale 93040580255 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Del 22 Gennaio 2024 

 

Il giorno 22 del mese di Gennaio dell’anno 2024, alle ore 20:30, in Ponte nelle Alpi (BL), Viale 

Cadore 17/A, presso l’abitazione del Presidente Mancini Andrea, si è riunito il Consiglio 

Direttivo dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul 

seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione della bozza di bilancio 2023; 

2. Prossimi eventi Aleator e collaborazioni; 

3. Aggiornamento del libro degli associati; 

4. Spese e acquisti; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Mancini Andrea il quale, dopo aver constatato: 

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato; 

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Caldart Emily, 

Cazzaro Fabio, Chow Anthony, Viel Giorgia e sé medesimo.  

DICHIARA 

1) Approvazione della bozza di bilancio 2023 

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione e presenta il bilancio consuntivo per l’anno 2023 e le 

statistiche associative, puntualizzando la presenza di 80 soci al termine dell’anno precedente. 

In seguito illustra la bozza bilancio per l’anno 2024. 

L’esercizio 2023 registra un risultato positivo di 3.660,88 euro. Il Presidente spiega quali 

entrate e quali voci di spesa hanno determinato questo risultato. 

Dopo ampia ed approfondita discussione, il Consiglio Direttivo all’unanimità 

DELIBERA 



 

 

 

• di approvare la bozza del bilancio 2023 così come presentata dal Presidente Mancini 

Andrea; 

• di approvare la bozza di bilancio preventivo 2024, così come presentata dal Presidente 

Mancini Andrea. 

 

2) Prossimi eventi Aleator e collaborazioni 

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini 

Andrea, il quale fa il punto della situazione sugli eventi previsti per il periodo di tempo 

compreso tra i mesi di Gennaio 2024 e Febbraio 2024. 

• Evento della SLAM di Gennaio: il Consiglio Direttivo delibera che l’evento avrà luogo 

presso il Centro parrocchiale di Roe tramite gli accordi già presi col parroco. 

• Evento alla birreria IBU: il prossimo evento in collaborazione con la birreria IBU si terrà in 

data 15 Febbraio 2024.  

• Proposta di collaborazione Banda Larga di Belluno: il locale Banda Larga di Belluno 

propone una collaborazione con l’associazione nei termini seguenti:  

o Disponibilità di una sala medio grande con capienza circa 40 posti. 

o Serata in gestione totale all’Associazione Aleator per quanto riguarda la parte giochi 

e attività. 

o Proposta di offrire il pasto ai volontari coinvolti nell’evento. Questo per 

l’associazione non è molto agevole e il Consiglio Direttivo chiederà invece la 

disponibilità da parte del locale ad offrire una convenzione con i soci Aleator.  

o Le giornate identificate per l’evento sarebbero infrasettimanali, o di giovedì o di 

venerdì. 

• Collaborazione con Comitato di Intesa: il Comitato di Intesa si è mostrato ancora 

interessato ad una collaborazione con l’Associazione, tuttavia le proposte risultano ancora 

molto generiche e di difficile gestione. Tra le altre si evidenziano i seguenti incontri: 

o A Giugno, giornata internazionale all’interno del progetto Erasmus con giovani dai 

14 ai 18 anni a Mezzano. 

o A Luglio, intervento presso uno dei campi scuola organizzati in concomitanza col 

comitato di Intesa. Luogo ancora da definire. 

o Il Comitato d’Intesa propone aperitivi in lingua con i volontari europei a Belluno. Il 

Consigliere Chow Anthony, vorrebbe proporre una collaborazione attraverso 

l’evento di cui sopra al Banda Larga, in modo che i volontari europei possano 

apprendere per poi spiegare a loro volta i giochi nelle varie lingue lingua mentre il 

Presidente Mancini Andrea propone l’organizzazione di questo aperitivo presso il 

locale ai Casoni, ovvero dove si è trasferita l’attività del Giardinetto di Trichiana con 



 

 

 

cui l’Associazione ha già collaborato in passato. Il Direttivo si riserva di prendere 

una decisione in una riunione successiva. 

• Torneo gioco da tavolo: a seguito del sondaggio effettuato tra i soci si è notato interesse 

da parte di molte persone. Tuttavia la data designata per il torneo sarà importante per le 

presenze. Il Direttivo si riserva di definire la data del torneo in una riunione futura.  

 

3) Aggiornamento del libro degli associati 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe ed 

approva la candidatura dei seguenti nuovi soci: 

• Bianchet Emanuela 

• Burigo Erik 

• Caldart Emily 

• Cazzaro Fabio 

• Chow Anthony 

• Colombo Gilda 

• Da Rold Laura 

• Da Ros Simone 

• Dal Molin Monica 

• Dall’o Marco 

• Dall’Olio Federico 

• De March Stefano 

• De Simoi Roberto 

• Di Rollo Erika 

• Ferri Chiara Bianca 

• Fregona Emanuele 

• Furmenti Andrea 

• Furmenti Luca 

• Mancini Andrea 

• Mantagner Laura 

• Marques Ana Laura 

• Martuscelli Carlotta 

• Mazzalovo Diego 

• Merlin Cecilia 

• Minella Patrick 

• Nardi Alessia 

• Paludi Simona 



 

 

 

• Pasa Alex 

• Santuz Laura 

• Soddu Paola 

• Soppelsa Mirko 

• Stefani Massimo 

• Rossetto Nicola 

• Sommacal Sabrina 

• Veneroni Alessandro 

• Veneroni Daniele 

• Viel Francesco 

• Viel Giorgia 

  
4) Spese e acquisti 

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, 

il quale propone di non effettuare nuove spese, eccezion fatta per le vettovaglie relative alle 

SLAM, in attesa delle nuove elezioni del Consiglio Direttivo che avranno luogo a Marzo del 

corrente Anno. Il Consiglio Direttivo approva la mozione. 

 

5) Varie ed eventuali 

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, vengono portati all’attenzione del Consiglio 

Direttivo i seguenti punti.  

• Il Presidente Mancini Andrea propone al Consiglio Direttivo di spostare la sede 

dell’Associazione Aleator presso il suo Studio di Belluno per continuare a seguire la parte 

finanziaria che include la corrispondenza. 

• Il Consigliere Viel Giorgia propone di organizzare un incontro con Raimondi Stefano, noto 

recensore di giochi nel web. Il Consiglio Direttivo approva la proposta.   

• Il Consigliere Caldart Emily notifica al Consiglio Direttivo le problematiche che potrebbero 

esserci per la convenzione della pizza per la Slam a partire da Aprile. Il Consiglio 

Direttivo prende atto del problema e si riserva di rendere partecipe alla prima riunione il 

nuovo Consiglio Direttivo, che verrà eletto a Marzo del corrente anno. 

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 22:20, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 



 

 

 

  Il Segretario Il Presidente 

  Cazzaro Fabio Mancini Andrea 


